間

と同一の医療機関での受け

る中学3年生や小学6年生

次のとおりです。 9人が、新型コロナウイルス感染症対策 6月10日の本会議で、各会派の代表者

日ナ個 に於て市民生活と経済 守る施策の実行を 民主緑風会

敏也 幹事長

考えているか伺う。 議員市民生活の現状をど なかったと考えている。 断し公表した情報で支障は もあると聞くので、都が判 等を把握しておくべきだ。 の感染者情報については、 のように分析し、コロナ後 染経路、感染後の回復状況 市として、住所、氏名、感 に何が課題で何が必要だと ている。 保健所が情報を握っ 多くの市民が緊張感 地域間で風評被害 議員 本市PCRセンター

を市民と考えていきたい。 予算がかかる。不要不急の も達への投資や民間企業へ 等を支えるため、一過性で のバランスをとりつつ、適 いる。今後は、感染を抑え を持って自覚的に生活して の支援等の思い切った財政 はなく先を見越した、子ど 込む政策と経済活動の再開 丽の危機を乗り越えたい。 胆な財政出動により、目の 冝適切に判断し新しい政策 **据えつつ場合によっては大** 出動が必要だ。

所見を伺う。 将来の財政運営を見 市民の生命、暮らし 財政出動には多額の

受

る。全庁を挙げた取り組み ちの活性化とのバランスを り、対応に当たるべきだ。 も視野に入れたい。 取りながら丁寧に検討す 市長事業の見直しは、ま

議員 新型コロナウイルス

市長 め、保健所や医師会と協議 市長 方法と流れについて伺う。 場合の子どもに対する支援 等の実施を検討すべきだ。 査方法が想定されている ウイルス感染症に罹患した しながら判断したい。 決められるわけではないた クが高い。 唾液による検査 では鼻の粘液を採取する検 が、医療従事者の感染リス 市が全体の方向性を 濃厚接触者である子 保護者が新型コロナ 費は免除するべきではない か。所見を伺う。

(完全予約制) 三鷹市 PCR センタ 議員 今年度、受験を迎え

ンの作成を進めているとこ

ついて市独自のガイドライ

で預かることとなる。 困難な場合、一時保護所等 もは、親戚等による対応が く。陰性が確認された子ど 入れを保健所が調整してい ある中学校では5月 への影響は非常に大きい。

を報告してもらう計画だ。 組み状況を確認し、必要に かが重要だ。教員の研修等 な教育に発展させていくの 実については、端末を準備 応じて指導していきたい。 ども達に寄り添って可能な 案内がなかった。一方、 まで新しいクラスと担任の 議員 今学期中の学校給食 らう。また、モデル校を指 意な教員を中心に進めても はどう実施するか伺う。 る。今後は校長会等で取り 教育長 緊急事態時こそ子 ケアが各学校で極端に違う 定し実践の効果検証と成果 教育長 各校でICTが得 するだけでなく、どのよう 議員 オンライン授業の充 限りの配慮を行う必要があ ことは問題だ。所見を伺う。 いる。児童・生徒に対する メッセージ動画を発信して る小学校では校長が児童へ 高齢者の不安に寄り添う活 安心できる対応を行う。 支援の必要な人を把握し、 動を行っている。引き続き

度高い施策か、全体のバラ きた。本市での対策を伺う。 期限切れに関する事故が起 議員給食の再開に際し、 があると認識している。 細心の注意を払っている。 切れ食材の使用がないよう 用するとともに、賞味期限 教育長 当分の間、アレル 他地域でアレルギーや賞味 **教育長** 優先度等がどの程 ノスを見ながら考える必要 - 一対応が不要な食材を使

給付金を創設すべきだ。 居を借りている人が対象 の活用、拡充を進めていく。 を中心に教育ボランティア 対応するため、地域未来塾 教育部長 学力の保障等に べきだ。所見を伺う。 てくれた市民を対象にした だ。市内で不動産を購入し 議員 住居確保給付金は住

健康福祉部長 市内了力所 の対応について伺う。 特に独り暮らしの高齢者へ すく心配の度合いが高い。 議員 高齢者は重症化しや 合わせの際は周知したい。 援をしている。市民の問い 関では返済条件変更等の支 創設は困難だが、各金融機

かねない。高齢者に行って ことは考えていない。 保健医療担当部長 いるインフルエンザ予防接 応次第では医療崩壊を招き ロナの症状は似ており、対

種費用助成事業の対象を子 助成制度を新たに実施する はないため、市独自の費用 では法に定める定期接種で ども達にも広げるべきだ。 推進や地域防災計画の見直 観点を踏まえた防災対策の しが必要だ。所見を伺う。 避難所の過密抑制の 避難所の運営等に 現時点

教育支援を万全な体制にす

の地域包括支援センターが 都市整備部調整担当部長 議員

議員 インフルエンザとコ 該機関を受診すれば検査予 機関で実施されており、当 電話診療は複数の市内医療 健康福祉部調整担当部長 るようにはできないか。

も反映できると考える。 ことで、緊急の対応方針に 成などの問題についてしっ め、研究していきたい。 置を働き掛けるべきだ。 割は重要だ。国や都に再設 売、経済の実態を把握する かりとした調査が必要なた 7年に廃止されたが、 感染 約は可能と認識している。 財源や人員確保、育 三鷹保健所は199 市民の暮らしや商

ことは今後の行政運営にお しも図っていきたい。 いて重要だ。市民アンケー 議員 これまでの新型コロ 健康福祉部長 ナへの取り組みを検証する トを行うべきではないか。 現時点では

考えていない。 コロナ禍の生

活実態を把握し

電話で状況を話し、医師が 後の検討課題としたい。 福祉施設の職員等は抗体検 ない。抗体検査も含め、今 ととしており、不安に思う 認めればPCR検査ができ 症状のない濃厚接触者も全 のPCR検査においては、 査を行うべきではないか。 て検査し、保育士や教員、 し予約した上で検査するこ 穴が検査できる仕組みでは 病院に行かなくても 医師が必要だと判断 新型コロナウイルス

議員

がい者に関わる施設で、 しっかりと検討したい。 議員 子どもや高齢者、 る必要があると考える。

ケートも行うべきだ。 議員 ンケートを実施した。 教育長 学校再開時に全児

補償と対応を急げ 防止/保健所についてなど

大城 日本共産党 生活環境部調整担当部長 り実態をどう把握したか。 ロナ関連の予算措置に当た 支援給付金を給付した。 国や都からの情報に加え、 美 幸 幹事長

ることなく運営を継続して る。助成金という性格上、 用外とした理由を伺う。 がい者の小規模作業所は適 デイサービスを行う事業所 と考え、小規模事業者経営 現金を給付することが重要 め、早急に手元資金となる 野へ影響が広がっているた くれた。処遇について今後 すべきだ。検討状況を伺う。 的に働く職員の処遇改善を 染リスクを抱えながら献身 サービス事業者等としてい 対象は法律上の障がい福祉 健康福祉部調整担当部長 議員 障がい者や高齢者に 把握をしている。様々な分 から直接聞き、本市の状況 事業者や商店会、飲食店等 は緊急事態宣言中も休業す への運営支援において、 定の範囲を持って対応す 保育園や学童保育所 障 障

感 見解を伺う。 見直しを行い、場合によっ ため、不急な事業の更なる **寧に検討していく。** しは中止すべきと考える。 3部長 口座を持ってい 、場合が多い。特別定額 症の拡大を防止し、市 金の支給方法を伺う。 経営の視点も持ち、丁 新型コロナウイルス

小・中学校でのアン により収入が急激に減った

と心のケアについて伺う。

安に寄り添える学校であっ

(欲しい。学習内容の精選

保護者もいると考える。就

事業/臨時休校/感染拡大 童・生徒へ生活に関するア **〈その他の質問〉**弁当宅配

今後の議論が想定される。 から難しいが、文科省も70 育長会からも要請してい み切る時であり、1クラス う、現在要件等を検討中だ。 った世帯も対象に含めるよ こそ少人数学級の実施に踏 で40人という前提に問 増員を求めるべきだ。 援助の申請も可能だ。 識を持っているため、 20人規模は施設の現状 長 教員の定数増は教 規模にするため国に教 以外の収入が大きく減 措置に該当する場合、 ける国民健康保険税の 長 市の緊急対応方針 措置を考えるべきだ。 助制度を見直し、緊急 学校においては、今 学校での学習は遅れ

当金の支給対象を、被用者

国民健康保険の傷病手

に限定せず個人事業主等に

議員いくつかの自治体で

アにも取り組んでいく。

ウンセラー等による心のケ ころだ。担任やスクールカ 計画を再編し効果的に指導

負担とならないよう、指導

子ども達の過度な

ができるよう進めていると

ているが、詰め込むのでは

子どものストレスや不

での感染対策についてなど

短期保険証の配布/避難所

なることから、国の基準に

基づく取り扱いとした。

〈その他の質問〉財源配分

各種申請手続きの支援/

市民に負担を求めることと 使えず、国保加入者以外の の支給には国の財政措置が

市民部長

個人事業主等へ

も対象拡大を検討したか。

まで拡大している。本市で

民のいのちと暮らしの保障を加減を いのちが大事

嶋﨑

英治

幹事長

間を設け、現金による給付

いのちと暮らしを守る 人には、別途一定の期 行等の口座を持ってい ホームレスの人など 財政健全性の維持と 保健所があれば、感染症に 保健所は廃止された。市に 議員都の方針により三鷹 健所設置に向けた方策につ くは複数市での設置等、保 設置できるとされており、 即対応できた。保健所は人 を行う予定である。 本市の人口はその数に近づ 口が20万人を超えれば市で いている。基金の活用もし

置に当たっての課題をしっ 市長国の動向も含め、設

コロナでの自粛要請